

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Tujuan perusahaan pada umumnya adalah untuk mempertahankan kelangsungan hidupnya, dan untuk mengusahakan pertumbuhan, serta untuk mengoptimalkan laba perusahaan. Untuk dapat mewujudkan pola tujuan tersebut, manajemen yang digariskan untuk mengarahkan dan mengendalikan kegiatan perusahaan dapat terlaksana dengan efisien dan efektif. Untuk itu diperlukan akuntansi manajemen.

Akuntansi manajemen merupakan salah satu bidang akuntansi yang tujuan utamanya untuk menyajikan laporan-laporan suatu usaha atau organisasi tertentu, untuk kepentingan internal dalam rangka melaksanakan proses manajemen yang meliputi perencanaan, pembuatan keputusan, pengorganisasian dan pengarahan serta pengendalian. Dengan demikian sangat dibutuhkan para manajer dalam operasi perusahaan.

Akuntansi manajemen lebih menekankan pada pengolahan informasi untuk memenuhi kebutuhan manajemen dalam melaksanakan fungsi perencanaan, pengorganisasian, pengkoordinasian dan pendelegasian organisasi. Hal lain untuk mengolah dan menyajikan informasi keuangan bagian-bagian dari suatu perusahaan untuk memenuhi kebutuhan

manajer dalam suatu perusahaan. Hal ini mengakibatkan keputusan yang diambil oleh manajer ruang lingkupnya hanya terbatas pada bagian tertentu saja. Namun bukan berarti tidak menyajikan informasi keuangan perusahaan secara keseluruhan, tetapi difokuskan terutama pada bagian tertentu dari perusahaan.

Dari uraian di atas bahwa fungsi akuntansi manajemen sangat penting dalam membantu pimpinan perusahaan, guna mencapai tujuan melalui kegiatan yang efektif. Misalnya informasi yang dibutuhkan para manager akan selalu tersedia dan tepat waktu, sehingga pimpinan perusahaan akan dapat mengambil keputusan dengan baik. Berdasarkan alasan tersebut penulis akan menuangkannya di dalam skripsi dengan memilih objek penelitian yang dianggap telah memenuhi syarat yaitu PT. Gubah Bumi Selaras Medan.

Berdasarkan uraian tersebut penulis tertarik untuk memilih judul "FUNGSI AKUNTANSI MANAJEMEN DALAM PENGAMBILAN KEPUTUSAN PADA PT. GUBAH BUMI SELARAS MEDAN".

B. Perumusan Masalah

Setelah penulis mengadakan penelitian pendahuluan pada PT. Gubah Bumi Selaras Medan, maka masalah yang akan diteliti adalah sebagai berikut :

Sejauhmana akuntansi manajemen yang diterapkan perusahaan berfungsi sebagai informasi dalam pengambilan keputusan.